

MATIÈRE GRISE



forum d'architectures, lausanne

GRUPE DE TRAVAIL DÉVELOPPEMENT DURABLE (GTDD) DU SIPAL

MATIÈRE GRISE

Consommer “plus de matière grise” pour consommer “moins de matières premières” est l'un des enjeux de cette manifestation exposition qui convoque l'intelligence collective pour reconsidérer la matière de nos constructions. Les architectes de l'agence Encore Heureux explorent la question du réemploi à un instant décisif où l'architecture aspire à se réinventer entre contraintes environnementales, économiques et nouveaux usages.

Exposition créée par le pavillon de l'Arsenal de Paris et accueillie au f'ar grâce à un partenariat entre le f'ar et l'Etat de Vaud (SIPaL – Service Immeubles, Patrimoine et Logistique).

Exposition

Du mercredi 27 janvier au dimanche 7 février 2016

Vernissage

Mardi 26 janvier 2016 à 18h30

Débat Urbanités de la SIA Vaud

«RE-USE : la métropole zéro-déchet est-elle un mythe ?»

Lundi 01 février 2016 à 18h30 - www.vd.sia.ch

LE F'AR REMERCIE



CCHE Architecture et Design SA, éo architectes SA, Etemit SA, La Foncière, Mele SA, PEMSA Human Resources, Richter - Dahl Rocha et Associés architectes SA, Saint-Gobain Isover SA, UPIAV, Wider Sàrl
Illustration: Philippe Samyn, Nouveau siège du Conseil de l'Union européenne © Philippe Samyn and Partners architects & engineers, Lead and Design partner

HEURES D'OUVERTURE // ME-VE 16-19H / SA+DI 14-17H // VILLAMONT 4 / LAUSANNE // WWW.ARCHI-FAR.CH // ENTRÉE LIBRE //